

Résidents de Vercorin, pourquoi faire la transition énergétique?

par Stéphane Genoud, PhD, professeur à la HES-SO Valais-Wallis



Conférence publique

Samedi 17 février 2024 à 18h15
salle polyvalente, Ecole de Vercorin

« Comment vous, propriétaires ou copropriétaires de résidences à Vercorin, pouvez-vous contribuer à aider notre village dans cette transition énergétique? C'est cela que je me réjouis de vous présenter et, surtout, de parcourir avec vous ce chemin magique mais urgent. »

La conférence est ouverte à tous, membres de VercoR2, habitants, hôtes et visiteurs de passage.

Entrée libre dans la limite
des places disponibles.

Le verre de l'amitié sera offert
par l'association VercoR2.

**Association des résidents
secondaires Vercorin**

www.vercoR2.ch